
爭取中興新村開發主導權 林明溱出招了！ 

2018-03-12 〔記者陳鳳麗／南投報導〕 

  南投縣長林明溱今天在縣務會議中，要求財政和建設處規劃，向中央要回

4公頃多的縣有地，由縣府進行像青年住宅等整體規劃，再解除文化景觀區，

讓中興新村能有新的亮點。 

 

南投縣長林明溱想要回中興新村內的 4公頃多縣有地，進行活化規劃。（記者陳

鳳麗攝） 



 

南投縣長林明溱擬將位在中興會堂附近的縣有地收回，進行規劃青年住宅等建

設。（記者陳鳳麗攝） 

  縣長林明溱指出，中興新村大部分土地國有的，縣府要推動開發很困難，

所幸有 4公頃多縣有地，已與省府秘書長溝通過歸還縣府的問題，若能獲中央

同意歸還，就可進行規劃，細部規劃案完成後才能尋求文化景觀區的解除。 

  林明溱說，該土地若能由縣府來規劃，可用作青年住宅，既可解決現住戶

問題，也能出售給年輕人，而建物會有像中國建築等特色的設計，或與中興新

村特色融合的建築，讓其可保存下來。 

  林明溱已指示財政處與建設處先進行溝通，必要時與地方開會。另他也贊

成把中央部分部分遷至中興新村，帶動中興的繁榮。 

  據了解，綠營南投縣長參選人洪國浩 1月 13日在中興會堂，及上週六在草

屯的說明會，都提出中興新村的風華再現的政見，包括：現有省府宿舍作為青

年住宅等方式的活化，中興新村設中央第二行政區等做法。 

 


